

Investiga el Gobierno Argentino el Pago de 750 Millones de los Born a los "Montoneros"

WASHINGTON, 25 de junio (AFP y Latin)—La empresa argentina Bunge y Born está implicada en un escándalo relacionado con la exportación ilegal de cereales desde Estados Unidos, aseguró hoy el diario "The Wall Street Journal".

En tanto, en Buenos Aires, los dos más altos ejecutivos de Bunge y Born fueron hoy detenidos por orden del gobierno que investiga el pago de 60 millones de dólares (750 millones de pesos) a la organización guerrillera Montoneros, como rescate por la liberación de dos de los copropietarios de la compañía.

El periódico norteamericano asegura que desde el año pasado se realizan investigaciones relacionadas con la exportación ilegal de granos, desde diferentes puertos estadounidenses. Agrega que las investigaciones están dirigidas especialmente hacia las actividades desarrolladas por las compañías Bunge & Born Corporation, Cook Industries y Holding, de Curazaot.

Bunge y Born es una de las mayores empresas mundiales de transporte de cereales.

La investigación —asegura el "Wall Street"— reveló que un antiguo inspector encargado de controlar la calidad de los productos exportados, denunció que algunos funcionarios eran sobornados para permitir la salida de granos en malas condiciones o de baja calidad.

Finaliza el rotativo afirmando que una subcomisión senatorial ha comenzado a estudiar la acusación de so-

En EU los Acusan de Sobornar Inspectores Para Vender a Europa Granos en mal Estado

borna lanzada contra Bunge y Born y las otras cereales.

Esta mañana, en Buenos Aires, la policía argentina detuvo a los ejecutivos José María Videla Aranguren y a Miguel Roig, de Bunge y Born, al parecer debido a sus negociaciones con los Montoneros para obtener la liberación de los hermanos Jorge y Juan Born, los que estuvieron secuestrados nueve meses.

Los Born fueron liberados tras el pago de sesenta millones de dólares en efectivo, y luego de repartir un millón de dólares en ropas y víveres entre los sectores más modestos de Argentina.

El lunes pasado, el gobierno federal había decretado la intervención de la contabilidad y el departamento administrativo de la empresa Bunge y Born, que además controla doce importantes industrias argentinas, y cuyo capital está calculado en ... 2,000 millones de dólares (25,000 millones de pesos).

La detención de Videla y de Roig dejó a la empresa prácticamente acéfala, toda vez que Juan y Jorge Born todavía no han regresado a sus labores.

El propósito de la intervención fiscal a la compañía —dijeron voceros del Ministerio de Economía— era establecer presuntas transgresiones a disposiciones legales vigentes en Argentina, en las que habrían incurrido las empresas Bunge y Born al pagar el millonario rescate, el mayor que se conozca en la historia de los secuestros políticos.

La legislación económica vigente —agregaron— contempla sanciones de diversa índole para empresas o personas que infrinjan disposiciones claramente referidas al sistema tributario y cambiario.

Pero al margen de las infracciones anteriores, evidentemente el gobierno aplicará esta vez la ley de seguridad estatal, concluyeron las fuentes.

EXCELSIOR

Apresan en Chile a 25 Guerrilleros; Fueron Entrenados en Tucumán, Dice Santiago

SANTIAGO, Chile, 25 de junio. (Latin, AP y AFP)— Los servicios de inteligencia de las fuerzas armadas detuvieron a 25 guerrilleros, quienes, según se dijo oficialmente, fueron entrenados por cubanos en la provincia argentina de Tucumán.

Según la información del Ministerio del Interior, los servicios de inteligencia militar incautaron armas, explosivos y documentación subversiva, que estaba en poder de los extremistas.

Se añadió que los detenidos al este de la provincia de Talca, región fronteriza con Argentina, tenían planes para desarrollar actividades terroristas contra los centros vitales de producción y atentados homicidas contra los militares, carabineros (policía militarizada) y autoridades civiles.

La información sostiene que algunos de los detenidos declararon haber sido entrenados en la escuela de guerrillas del "Ejército Revolu-

cionario del Pueblo" (ERP), argentino, situada en la provincia de Tucumán, cerca de la frontera con Chile.

Añadieron que la instrucción estuvo a cargo de cubanos, expertos en guerrillas rurales, señaló la fuente.

El Ministerio del Interior se abstuvo de revelar los nombres de los detenidos. Sin embargo, informó que entre ellos figuran algunas de las personas que fueron dadas como desaparecidas o muertas y reclamadas por grupos u organizaciones a las que pertenecieron.

En declaraciones a la prensa, el general Augusto Pinochet, dijo que continúan desarrollándose las acciones para controlar cualquier brote extremista.

"Como lo advertí en Concepción la semana pasada, están (los guerrilleros) encontrando aquí lo que vienen a buscar: un buen recibimiento".

Pinochet dijo el 17 de este mes "que vengan (los gue-

rrilleros). Aquí les tenemos un excelente recibimiento".

Esta afirmación fue hecha luego que un vocero del gobierno confirmó oficialmente la existencia de un brote de opositores en Talca.

Según versiones oficiales, cerca de 2,000 guerrilleros chilenos reciben entrenamiento en Argentina, para luego ingresar al país y combatir al régimen militar.